## Hernando de Soto, 3; Extremadura, 2: **Extraordinario** partido

Partido final de la Liga, donde por parte de los locales no existia mayor interés que batir al subcampeón del grupo. Tarde calurosa y aceptable entrada.

El dominio ha sido alterno: un primer tiempo netamente de los de casa y una segunda parte de los visitantes, donde pusieron a relucir su superior capacidad técnica, pero por haberse adelantado hasta en 3-0 los del Hernando de Soto, los del Extremadura fueron impotentes al término de los noventa minutos para igualar el marcador.

GOLES .- Al minuto 10, Chovo, casi de la línea de fuera de gol, tira y bate por primera vez a Vidal.

Tras la animación que produjo este tanto en avance de toda la delantera local, se produce saque de esquina que botado por Ezequiel en el minuto catorce, con tal efecto que llega a las mallas ante la sorpresa del guar-

Con este resultado de 2-0 terminaria la primera parte, desperdiciándose tres ocasiones claras en esta primera mitad por los artilleros del Hernando de Soto.

En el minuto 54 saca una falta Arcadio que bombea al área y Chovo, de estupendo cabezazo, lleva a la red el 3-0

3-1. Minuto 65, Raya, en posición dudosa, recibe un balón adelantado y se apunta el primero visitante, y a un cuarto de hora del final, este mismo jugador, en chut a media altura y desde fuera del área, bate por segunda vez a Feliciano

COMENTARIO.—De nuevo se impuso el coraje y pundonor de los jugadores del Hernando de Soto, que ya lo hemos dicho varias veces que cuando tiene en su campo equipos superiores se crece y rara vez consigue el visitante la victoria.

Los de casa todos lucharon por igual, destacando Feliciano, que paró y se lució; Chovo mostró de nuevo su capacidad goleadora y Quini ordenó muy bien el juego, notándose la retirada de este jugador en la segunda parte, ya que el centro del campo no quedó seguro, lo que hizo que el ariete visitante Raya jugara más suelto; bien las internadas de Miguel Pérez, pero este chico, debido a su poca edad y experiencia en el primer equipo, no acomete con decisión y la falta de veteranía, que irá alcanzando con el tiempo, le hará un buen jugador. Acertados Ezequiel y Parra.

Los jugadores del Extremadura acreditaron su clase y al parecer confiados, recibieron hasta tres goles seguidos que llegado el final fue para ellos una barrera insoslavable. Magnifico Rava, que en el segundo tiempo pudo zafarse de los marcajes, seguido de Manzano, Marin y Leopoldo; Franganillo en la primera parte nos pareció el mejor. Al portero Vidal le acusaron los seguidores del Almendralejo el encajar los dos goles primeros, pero es muy dificil acreditar esto, cuando se trata de balones con efecto que llegan a la red de forma ceñida al poste, creemos sinceramente que no fue culpable, aunque por otro lado tuvo intervenciones inseguras, tal vez motivadas a la falta de partidos por ser el guardameta

En resumen, partido de mucho color y calor que a ninguno de los dos contendientes le decía nada el resultado y que merecidamente ganaron los locales, pues como decimos al principio hubo ocasiones para haber terminado con goleada a favor del Hernando de Soto.

Finalmnente no nos resta más que felicitar al Extremadura por su meritorio puesto de jugar la promoción de ascenso, en la que le deseamos mucha suerte.

Al Hernando de Soto, también nuestra más sincera felicitación por el honroso puesto en la tabla en este segundo año en Regional Preferente, que nos ha deleitado tarde tras tarde, donde ninguno de los llamados «gallitos» ha conseguido alzarse con la victoria; nuestra enhorabuena al preparador Cuerda, artifice y aficionado incansable, al que en su mayor parte le debe Bar-carrota el que exista el Hernando de Soto, equipo que hace y promociona jugadores dentro del más puro amateurismo y que con todo desinterés y entrega lleva desde que se creó.

Alineaciones: H. Soto: Feliciano; Arcadio, Gil, Laso; Virginio, Parra; Miguel Pérez, Ezequiel, Chovo, Quini y Miguel Angel. En la segunda parte salieron Juan Ramón por Quini y Ramón por Chovo.

Extremadura: Vidal; Domínguez, Marín, Alonso; Conejo, Nicolás; Asensio, Leopoldo, Raya, Franganillo (León) y Manzano.

Bien el árbitro señor Trabadela Gómez.

**Aurelio Poch** 

## TRIUNFO DEL IMPERIO SOBRE EL CAMPANARIO

Campo, entrada y temperatura.- Estadio municipal, con terreno en deficientes condiciones para la práctica del juego, al decir de los que lo practicaban. Regular entrada y tarde calurosa.

Arbitro.— Corrió la dirección del encuentro a cargo del extremeño Merino Bravo, que tuvo una actuación extraordinaria. A sus órdenes los equipos presentaron estas alineaciones a los comienzos del partido.

Imperio: Aquilino; Juanín, Santy, Angel Bravo; Montero, Cabezas (Carmona); Bernet II, Villarino, Vadillo II, Lozano II y Díaz Paulino.

Campanario. - José Mary (Domínguez); Santy, Casares, Moña; Blesa, Borrasca; Alfredo, Berruezo, Gato, Barril y Quico (Salva).

- 1-0. Un defensa del Campanario pretende entregar a su meta quedándose corto, cosa que aprovecha Lozano II para marcar el primer gol

2-0. Díaz Paulino regatea a la defensa visitante y marca un bonito y aplaudido gol.

3-0. Vadillo II, de forma magistral al saque de una falta, lleva al

marcador el tercero de la tarde. 3-1. Gato salva el fuerte escollo que le ofrece la defensa local y en

brillante jugada personal acorta distancias.

4-1. Buena jugada de Vadillo II, que pasa sobre Angel Bravo, que a

placer marca el cuarto de los «imperialistas»

- Borrasca a la salida de un saque de esquina establece el resultado definitivo de 4-2.

Comentario. Partido propio de temporada con un C. P. Campanario totalmente desaminado ante su descenso a Primera Regional.

El partido fue bastante aburrido y de ahí, que los espectadores estuvieran más pendientes de los transistores que del encuentro. A última hora el partido fue más movidito, pero durante tan poco espacio de tiempo que de nuevo el aburrimiento se apoderó del respetable.

El Imperio hizo el encuentro que le convenía, y fue siempre superior a su rival, que a pesar de todo ofreció alguna resistencia intentando encajar el menor número de goles posible, aunque ello de nada le sirviera para mitigar su descenso.

El Imperio acusó lo largo de la temporada y sus hombres bien mere-

Dominio más acusado por parte del Imperio Club Polideportivo, con esporadicas acciones de los «polideportistas» del Campanario. Resultado justo y fin de la temporada 1975-76. No haremos distinciones en ninguno de los dos equipos, pues lo visto en el Imperio-Campanario, no es para destacar a nadie.-INTER.

Ascenso a Regional Preferente

## EL ARROYO VENCIO AL **AZUAGA POR 2-1**

Por dos gles a uno ganó el Arroyo al Azuaga en partido correspondiente a la liguilla de ascenso a Regional Preferente que disputan ambos equipios y el Oliva.

Dirigió muy mal el encuentro el señor Orgaz Oviedo, quien dejó sin señalar dos penaltys,

Azuaga: Ballesteros; Felipe, Minqui, Galán; Gutiérrez (Prieto), Sánchez; Juanito (Gonzalo), Paniagua, Luján, Arturo y Fali.

Arroyo: Floren; Carrasco, Marcelo, Santos; Siso (Sierra), Satur; Nico (Quesada), Bueno, Pocha, Merino y Ceci.

GOLES Y PARTIDO. -- Partido poco vistoso. Unicamente cabe destacar la incertidumbre del marcador. El primer gol de la tarde lo marcó, en el minuto dos del primer tiempo, el Arroyo por mediación de Ceci a pase de Merino. El equipo visitante empató en el minuto 42. Fallo garrafal de la defensa arroyana y Luján marca a pase de Sánchez. El dos a uno fue logrado por los arroyanos en el minuto 8 del segundo tiempo, de penalty. Centra Carrasco y un defensa detiene la pelota con la mano dentro del área. El penalty lo lanzó Ceci y transformó en gol.

#### Llerenense, 0; Frexnense, 1: Mala suerte en los locales

Con una tarde con poco público y con mucho calor se celebró en el estadio «Fernando Robina», de esta ciudad, el encuentro entre el Frexnense y la Agrupación Deportiva Llerenense, que terminó con el resultado de 0-1 a favor del equipo forastero.

ARBITRO: Corrió la dirección del encuentro a cargo del colegiado ex-tremeño Megías Remedio, que anuló dos goles al equipo local, sobre todo el primero totalmente injusto; su arbitraje dejó mucho que desear a pesar de estar muy bien auxiliado en las bandas por Cabrero y Jurado Gallego.

INCIDENCIAS: Sólo hubo una tarjeta blanca en el minuto 57 para el visi-tante Aradil, por detener el balón con ambas manos en una peligrosa juga-da. Los locales estrellaron tres balones en los postes a tiros de Enrique, Beja-rano y Juan Carlos, este último tras una preciosa jugada que rebasó la de-fensa y tras burlar al portero el balón se estrelló en la base del poste, cuando el portero ya estaba batido.

ALINEACIONES. — Unión Depor-tiva Frexnense: Pineda; Vargas, Hurtado, Cancho; Pepito, Rafa; Demetrio, Aracil, Merchán, Rojo y Piñero. En el minuto 69, Angelín suplió a Merchán.

Agrupación Deportiva Llerenense: Gami; Iniesta, Manolito, Escot, Belle-rín; Corzo, Delgado; Juan Carlos, Enrique, Garrote y Bejarano. En el mi-nuto 47 Juanito salió por Garrote, le-sionado, y en el 70 Toi por Enrique.

Destacados: Por los locales estuvieron mejores Iniesta, Escot, Juan Carlos y Corzo. Por el Frexnense, el portero Piñero, Rafa y Nemesio.

GOLES. — 0-1. Corria el minuto cinco cuando una jugada peligrosa es despejada en corto por la defensa local y Piñero, de fuerte tiro, marca.

COMENTARIO: No han sabido dar satisfacción a la afición los jugadores del Llerenense derrotando al Frexnense, y brindar esta victoria a sus seguidores, no muy satisfechos con la actuación de este año, el peor deportivamente en toda su historia. Bien es verdad que hubo mala suerte, va que por tres veces el balón fue rechazado por los postes, en la primera con el portero completamente batido, y cuatro peligrosos tiros con síntomas de gol fueron neutralizados por el portero en una tarde de aciertos. El Frexnense, que vino a intentar ganar por eso de la rivalidad entre los jugadores, en su mayoría todos andaluces, salió ata-cando y ya en el primer minuto Gami salvó un gol cantado en una arries-gada salida. Después, dominio insistente de los locales, goles fallados en la misma portería, felices intervenciones de Pineda y tiros a los postes, que también jugaron.

J. Del Barco

#### TRUJILLO, 2; SAN SERVAN, 1: NINGUNO SE **EMPLEO A FONDO**

Ultimo partido de la temporada, en la que el Trujillo, tras una marcha irregular a lo largo de ella, ha conseguido el puesto número 17 de la clasificación, con lo que se salva del descenso automático y ha de esperar a los resultados de nuestros equipos extremeños en Tercera División para conservar o perder la categoría.

Refiriéndonos ya al partido del domingo, frente al San Serván, diremos que el Trujillo jugó en la línea a que nos tiene acostumbrados. Todo el primer tiempo y buena parte del segundo desarrolló un juego sin ideas, deslabazado, sin ligar jugada que despejaran los ánimos en los pocos espectadores que presenciaron el partido. Fue a raíz de la consecución del primer gol, que suponía el empate a uno, cuando el Trujillo puso en continuos aprietos a la defensa y meta

Gracias a las incursiones de Muñoz, con balones servidos muchas veces por Javi, de esas jugadas surgieron los dos goles, que daban el triunfo a los locales con el resultado a que ya también estamos acostumbrados (2-1), pues de que jugó el 28 de marzo frente al Llerenense ha ganado todos los partidos por el mismo resultado.

Poco más se puede decir en un partido en el que ninguno de los dos contendientes se jugaba gran cosa, sólo la honra de ganar, por ello quizá ninguno se empleara a fondo.

ARBITRO: Señor Jiménez Correa, ayudado por Gordillo Gómez y Jiménez Galán. Su actuación puede considerarse como aceptable, aunque en algunas ocasiones se equivocó en la apreciación de las

Alineaciones: San Serván: Cuéllar; Lapié, Gómez, Pedrito; Lolino, Pirri; Mariano, Kubala, Montalvo, Alcántara y Franganillo.

C. P. Trujillo: Elías; Luismo, Casimiro, Guerrero; Ducel, Pérez; Muñoz, Magdaleno, Catalán, Redondo y Trenado. A dos minutos del final Polo salió en el puesto de Catalán.

Descataron por el San Serván, Kubala. Por el Trujillo, Muñoz, Redondo y la jugada personal de Trenado con disparo al larguero.

GOLES: 0-1. Pirri pasa a Kubala, y adelantándose a la defensa bate por bajo a Elías. Minuto 30. Con este resultado se acabaría el primer

1-1. Falta contra el San Serván cerca del lateral izquierdo del área de castigo; saca Muñoz y Magdaleno, de cabeza, marca.

2-1. Dos minutos después (minuto 32), Muñoz se interna por banda, centra y Trenado consigue el gol de la victoria. - MORENO.



Promociona, ejecuta y también participa

# PREMESA

Información:

Remita HOY MISMO este cupón a: PREMESA - General Primo de Rivera, 20 - BADAJOZ, o llame al TELEFONO 222408

DOMICILIO ..... TELEFONO ..... POBLACION ....